

Etcétera

Postpusieron la maratón del Hospital Schestakow

El personal del Hospital Teodoro J. Schestakow informó que, debido a las condiciones climáticas pronosticadas de este fin de semana, la 1º Maratón Copa Hospital Schestakow «Vos Corrés, Yo Te Cuido» se pospuso para el 27 de febrero, a partir de las 18, en el Parque Juan Domingo Perón de nuestra Ciudad. Cabe aclarar que las inscripciones realizadas hasta el momento son válidas para la nueva fecha, y continuarán abiertas hasta el 25 de febrero a la hora 12, ya sea de forma online o presencial en Óptica Gallo.

Laguna del Diamante cerrada

La Dirección de Recursos Naturales comunica que el camino de ingreso a la Laguna del Diamante se encuentra cortado hasta nuevo aviso desde esta mañana debido a nevadas entre Alvarado y la Laguna. Quienes tengan turnos para visitar la laguna durante este fin de semana deben escribir al mail anp-dnr@mendoza.gov.ar para reprogramarlos.

La Laguna del Diamante es un espejo de agua ubicado a 3.250 m a los pies del volcán Maipo (5.323 m) en la cordillera de los Andes. Un majestuoso paisaje rodeado de vegas altoandinas y campos de escoria volcánica da un imponente marco a las aguas cristalinas de la laguna. El avistaje de manadas de guanacos a lo largo de la reserva es otro de sus grandes atractivos.

Polémicas declaraciones

El asesor ecuatoriano Jaime Durán Barba afirmó que le preocupa que en el país esté aplicando la Sputnik V, «la vacuna menos probada del mundo. Aquí, en Ecuador estamos aplicando Pfizer, que cumple con todos los estándares y disposiciones. En Argentina la vacuna que aplican no cumplió con los requisitos normales y no tiene claridad. Es una vacuna trucha».